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Question écrite du 26 juin 2007 de MM. Simon Brandt et Olivier Fiumelli: «Priorité à 
l'aménagement: de bureau?» 

 
 
Combien a coûté l'engagement d'une décoratrice d'intérieur pour l'aménagement du 

bureau de M. Tornare? 
 
Est-ce que d'autres magistrats ont également eu recours à un tel engagement? 
 
Si oui, qui et pour quel montant? 
 
Quel est le montant total de l'aménagement du nouveau bureau de M. Tornare? 
 
Combien a coûté le mobilier ainsi acheté? 
 
Sur quel budget ont été prises ces différentes dépenses? 
 


